

BROADCAST

Andi Ina-Abustan Tekankan Pentingnya Pendidikan dan Kesejahteraan Ekonomi dalam Kampanye di Desa Lampoko

Asridal - BARRU.BROADCAST.CO.ID

Oct 20, 2024 - 16:45



Andi Ina dan Abustan Kampanye Tatap Muka Warga Desa Lampoko Kabupaten Barru.

BARRU- Kampanye tatap muka di Desa Lampoko, Kecamatan Balusu menegaskan komitmen pasangan calon Bupati Barru, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan, dalam membangun Kabupaten Barru yang lebih maju.

Masyarakat setempat hadir membludak untuk menyambut dua kandidat yang diyakini membawa perubahan signifikan bagi masa depan Barru.

Dalam sambutannya, Andi Ina Kartika Sari mengucapkan terima kasih kepada masyarakat Lampoko dan Bawasalo atas dukungan mereka selama ini. "Tiga periode saya di DPR Provinsi, suara dari sini selalu signifikan.

Sekarang saya hadir untuk mappadeceng, menjadi sejarah baru sebagai perempuan pertama yang menjadi Bupati Barru, insyaallah majjamaki. Visi dan misi kami akan menjadi RPJMD selama lima tahun dengan program prioritas di sektor pendidikan, karena masa depan Barru ada pada anak-anak kita, dan akan melahirkan tau maccana Barru," ujar Andi Ina dengan semangat

Pernyataan ini menjadi penegasan bahwa pendidikan adalah fokus utama dari visi Andi Ina-Abustan. Mereka berkomitmen untuk membangun sumber daya manusia yang unggul dan berkualitas, dengan pendidikan sebagai pondasi utama untuk mempersiapkan generasi muda yang akan memimpin Barru di masa depan.

Abustan, dalam sambutannya, menambahkan bahwa pemimpin harus dekat dengan seluruh masyarakat,

"Kita tidak boleh melupakan masyarakat miskin, pemimpin itu harus merangkul semua lapisan masyarakat. Dari pulau, gunung, pantai, kita akan menjangkau setiap golongan," tegas Abustan.

Pasangan ini juga menekankan pentingnya Kawasan Industri Barru (Kibar) sebagai solusi strategis yang terintegrasi untuk mengurangi angka perantauan dan meningkatkan kesejahteraan ekonomi lokal.

Kita akan menciptakan banyak lapangan pekerjaan, sehingga warga Barru tidak perlu lagi merantau untuk mencari nafkah. Selain itu, sektor pertanian juga menjadi perhatian, dengan rencana penerapan sistem pertanian terpadu (Integrated Farming System),i" ujar Mantan Sekda Barru

Beasiswa untuk mahasiswa Barru, khususnya dalam bidang kedokteran, serta subsidi UKT bagi mahasiswa menjadi bagian dari program unggulan pasangan ini, yang berfokus pada peningkatan kesejahteraan dan akses pendidikan.

Kampanye ini semakin mempertegas posisi Andi Ina Kartika Sari dan Abustan sebagai pasangan yang membawa visi perubahan, dengan perhatian besar pada pendidikan dan kesejahteraan ekonomi masyarakat Barru.